

2024-06-04

Alessandra Rojo de la Vega afirma que la victoria es contundente: "Haremos el mejor gobierno que ha tenido la Cuauhtémoc"

Autor: Daniela Martínez

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/6/4/alessandra-rojo-de-la-vega-afirma-que-la-victoria-es-contundente-haremos-el-mejor-gobierno-que-ha-tenido-la-cuauhtemoc-609296.html>

Alessandra Rojo de la Vega, virtual ganadora de la alcaldía Cuauhtémoc de acuerdo a los conteos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del IECM enfatizó que la victoria es clara en entrevista para "Noticias de la Mañana" con Mario Maldonado de El Heraldo Televisión que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group.

Argumentó que tras 10 años del "monrealato" los habitantes en las 33 colonias se sintieron abandonados, debido a que las colonias se ven sucias, descuidadas "llegó el tiempo y momento de un cambio, del gobierno de coalición de la mano de la sociedad civil".

Alessandra Rojo de la Vega asegura que se mantendrá cercana a los habitantes de la Cuauhtémoc

Alessandra Rojo de la Vega destacó que los espacios de poder son para las personas, que poco a poco fueron convenciendo a los vecinos de una nueva forma de gobernar de manera cercana, que no sólo se trata de escuchar durante las campañas electorales sino todo el tiempo "semana tras semana estaremos cercanos para escuchar sus problemas pero sobretodo sus propuestas, la gente sabe como solucionar".

Al ser cuestionada sobre si Morena podría impugnar la elección la candidata hizo un exhortó a que respeten la voluntad de los ciudadanos y su elección "es momento de dar resultados", añadió que "la gente no está segura ni tranquila en nuestra alcaldía y tenemos que coordinarnos los tres órdenes de gobierno para lograr dar resultados".